

## Hemos renovado el patrocinio con la marca deportiva Italiana MASS para los próximos dos años

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 16 de Julio de 2015 16:06 - Actualizado Jueves, 16 de Julio de 2015 21:39

---



El Olirón cerró hace dos años un gran acuerdo de patrocinio con la firma deportiva Italiana Mass, para que nos vistiera a toda la cadena de nuestro Club por dos temporadas. Tras la reunión mantenida en el día de ayer y cerrada hoy, hemos renovado dicho acuerdo por dos temporadas más, que seguiremos vistiendo con dicha marca.-



## Hemos renovado el patrocinio con la marca deportiva Italiana MASS para los próximos dos años

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 16 de Julio de 2015 16:06 - Actualizado Jueves, 16 de Julio de 2015 21:39

---

El acuerdo que renovamos hoy con el Delegado de la firma en Canarias, **el Sr. Lorenzo Galli**, de la empresa

**Canarias Deportes S.C.P.**

(

[www.canariasdeportes.com](http://www.canariasdeportes.com)

) es muy importante tanto para nuestro Club como para dicha firma, que sigue apostando por el Fútbol Sala en Canarias, vistiendo a varios equipos.

Para nuestro Club es muy importante cerrar estos tipos de acuerdos comerciales que nos beneficiarán mucho y que esperemos que sea por muchos años más la colaboración mutua entre ambas entidades, ya que ambas partes salen beneficiadas con ello.-

# Hemos renovado el patrocinio con la marca deportiva Italiana MASS para los próximos dos años

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 16 de Julio de 2015 16:06 - Actualizado Jueves, 16 de Julio de 2015 21:39

---



Agrediendo a "los treceños" (Padre de hijo) afortunado por la suerte de haberse encontrado con este tipo de gente que